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・９月２６日体育大会コロナウイルス感染症拡大防止の観点から学校側も色々配慮が大変かと思います。開催にあたり保護者の応援席として地区ごとのテント内での密集・密接がとても心配です。地区を決めない、暑いですがテ

ントをなくすなどの配慮をお願いしたいです。（３年生の保護者のみの参観とし保護者用テント等は設置しません。来賓や地域の方もお呼びいたしません。ご了承下さい）・表のアンケートで「分からない」と選択できるように

追加して欲しいです。部活動に関して入部していない家庭はわからないのではないでしょうか？ICT機器に関してもわかりません。（答えられない項目等については空欄でお願いします。今後アンケートに記載します）・新型コ

ロナウイルスが増えてきていますので感染予防や対策にはより気にかけて頂けるとありがたいです。これくらいならと気の緩みがでたまま再流行を迎えています。家庭でも気にかけたいと思います。(1-1)・部活は大雨洪水注意報

等が発令されたら休みなど統一した見解があると助かります。近年の災害は思いもよらないことが多いので先生方が学校に来て対応されるのも大変かと思います。（特に休日の取扱が各部活動での判断になりやすく迷うことも多

いです）（ありがとうございます。一緒に検討を進めていければと思います）・学校よりメールがコロナや雨対応等で連絡がありとても助かります。クラス通信もあり様子や先生のクラス方針などが知ることが出来安心して見守

ることが出来ます。ありがとうございます。(1-2)・部活動が終わってからの下校時の自転車で帰りがひどく悪い。２列３列はあたりまえ、大声で叫んだり歌を大声で歌いながら帰っている。西部の方はよいが東方面に帰る生徒は

ひどく夜はその声が響いている事が分かっていない。先生方には注意を強くして欲しい。（分かりました。上記の通りに指導を継続しますが詳細を直接お知らせ頂ければなおありがたいです。）(2-1)・修学旅行はありますか？行

かせるのも不安です。（検討しています）・数年前の竜中生はいつでも元気よく挨拶をしていたけど今の竜中生徒の挨拶する子は１割もいないと思うくらい挨拶しません。地元民としては残念に思います。自転車通学のマナーが

悪いと思います。車を運転していていつも思います。あと数名ではありますがノーヘル、制服の乱れた姿で帰っています。休日のノーヘルも見かめます。子供の気持ちも分かりますけど中学生は中学生らしくあってほしいと思い

ます。（交通ルールについては学校でも再三指導しているつもりですが徹底できるようさらに努めます。地域でも皆様方からの声かけ、また学校へのご連絡も是非お願いします）(2-2)・このコロナ渦の中、試行錯誤されていると

思います。協力できるところは、ご協力させていただきます。・最近自転車のルールが守られていない1年生を見ました。ヘルメットなしだったり（私服）、並列だったり、注意していいのか、しようか迷います。ペコッと頭は

下げるし、あいさつはするのですが･･･。又、つい先日8:20頃に横断歩道を自転車に乗って渡っているのを見ました。急いでいるからと思いますが、2，3年前に比べるとルールを守れていない子供が増えたと思います。竜中の押

しての横断は八代郡市の中でピカイチですので是非伝えて行って欲しいです。先生方も指導に立たれるとのことでお世話になります。（ありがたいご指摘です。指導を続けます）・いつもありがとうございます。校長先生はじめ

諸先生方のおかげで楽しく目標を持ち中学校生活を送ることが出来ていると思います。COVID19で社会状況が変わっていますが大人になり振り返ったとき「中３の時思うような行事が出来なかったけど楽しい中学生活だった」と

思えるような学校生活の思い出が出来ることを願っています。（3-2)

・朝の挨拶運動が7:15～8:00となっていますが、7:15～学校に向かう生徒がいるのでしょうか。7:30～8:00でもよいのではと実際に立って感じました。（町の挨拶運動が7:15～となっていますし、中学校の登校時刻を

感染症対策で遅らせていることもあります。ご自身で判断されて時間を決められて下さい。）・友だちも出来て学校生活が楽しいようで安心しました。宿題でわからないところもあるようですが今のところ参考書など

で理解しているところもあります。私も教える自信がないので先生方よろしくお願いします。(1-1)・入学説明会の時冊子を頂き学習生活面で気をつけることなどはある程度理解しましたが校則など細則があれば提示

して頂けるとありがたいと思います。親子共々人から聞いた話にどのように対応すべきか迷うところが多いです。（学校ホームページに細則を掲載します）・子どもは先生方に下の名前で呼んでほしいと思っているよ

うです（あくまでも我が子の考えですが･･･)名字で呼ばれるより親しみが感じられるようです。（中学生という社会的年齢を考えたとき、名字で呼ぶ方が妥当かと考えています。個別の対応も可能ですのでご要望なら

担任にお伝え下さい。）(1-2) ・学校から配布物をほぼ持ってこないので学校行事活動が分からない。毎回言っても直らない。（学校でも指導しますが、ご家庭での習慣づけも大切だと考えます。メールや学校ホーム

ページでの確認も可能です）・担任の先生には本当に感謝しています。先生のおかげで中２ではありますがひねくれず認めてくれることで自分の居場所があり、学校へもとても楽しく通ってくれます。校長先生をはじ

め教頭年生もとてもリスペクトしていて学校に楽しそうに通っているところを見るととてもうれしく思います。竜北中で本当によかったです。毎日おうちに帰ると今日あった出来事を笑いをこらえて話してくれるのを

見てこちらもつられて笑ってしまいます。笑顔でいられることに感謝ですね。いつもありがとうございます。(2-2) ・休校中、最後の方の1日のスケジュールを決めてもらったあたりから生活が安定してきました。それ

までは正直なところ何をしていいかわからない感じでした。家で取り決めるべき事だったのでしょうが学校生活、学習面については親よりも学校のルールを優先するようです。（その方が規律を守る）・コロナ等でい

ろんな事が連絡が分かりません。次のＰＴＡを決める会議も７月と聞いていたのですが何の連絡もなく、学校・高校の見学会等もあるかわかりません。（必要な連絡等は行っているつもりですが、お尋ね等ありました

ら学校にご連絡下さい。高校体験入学もお知らせをしております。）(3-2)

・竜中ノートを記入しているが何を書いているのか、内容はわかりません。保護者のチェックとかなかったのでしょうか？（記載について学校で指導します。保護者の閲覧については検討します）・（社会の）テスト問題で国旗が書いてあったり

してそれを答える問題でしたが白黒でわかりません。テストの時黒板にカラーが出たようですが社会理科などはカラーでの使用がよいのではないかと思いました。（学校での生徒配布の印刷物をカラーで行うことは経済的にまだ不可能です）・先

生の声が大きすぎてびくつくことがあるようですが声が大きいのでしょうか？（気をつけます）(1-1) ・定期テストの期間中は宿題を控えて頂けたらと思いました。（何の教科がどのくらいあったのでしょうか？テスト勉強となる課題もあると思

いますので、何事も担任にご相談下さい。）・学習、授業で分からなかった所、テスト前に理解を深めるために先生に聞きに行ける時間があれば、と思います。子どももなかなか聞きに行きづらいとのことでした。（１年生は数学でテスト前の学

習会や補充学習を行いました。今後テスト前にも他学年でも計画をしますが、昼休みや放課後などぜひ質問にこれる意欲を行動力を期待します）・宿題がない日が多いので少し増やして欲しい。（質、量について日々検討しています）(1-2)  ・体

育とか運動は必要だと思いますが部活があるのでそれより授業を進めて欲しいです。プールとかそんなにする必要はありますか？ （プールの授業は必須内容です。感染防止対策の上、実施することになっています）(2-1)  ・夏休み補習授業など

ないのでしょうか？（今年は短い夏休みですが、学校での学習は可能です。是非担任に連絡されて学習に来られて下さい。）(2-2) ・仲良しと同じクラスでないので楽しくないらしい。（多くの友だちを作るチャンスです）・授業の進度が遅いよ

うに感じます。模試の時に習ってないところが出る（休校等の影響で例年より若干遅れていましたが、ほぼ標準並に戻っています。模試が例年通りで作成してある可能性もあります。ご心配なら担任を通してご確認下さい）・授業の内容が分かり

にくいと言っています（教え方がわかりにくい）（具体的にお知らせ頂くとありがたいです。授業改善を図っています）・授業中話す子が多いので授業が成り立っていないと言う（授業中の規律については常日頃から取り組んでいます。具体的に

お知らせ頂けるとありがたいです。授業中うるさくて先に進めない教科等はありません）(3-1) ・中3の大切な時期にコロナの影響で先生方とうまく連携（新しく来られた先生が全くわかりません。（授業参観ウィークを８月３１日からの１週

間、設ける予定です。是非ご来校下さい。詳細はお知らせします）がとれるかが心配です。また、いつもは夏休みの間も授業になりますので換気をしながらもクーラーを有効に活用して勉強に集中できる環境作りをお願いします。そして中学校生

活の集大成ですのでできる限り規模縮小してでもいいですので行事の実施を前向きにご検討頂きたいです。体育大会、楽しみにしています。・タブレット端末の利用、運用を切に願います。ユーチューブでいいので授業をｕｐしてくれたらいいの

に、と休校中言っていました。・ＩＣＴを活用した学習に取り組んでいるとの事でしたが休校中の期間も有効に利用できたらよいと思いました。今後学級閉鎖、学校閉鎖も長期間続くかも知れず、その時どのように対応されるのでしょうか。

（個々のご家庭のWi-Fi環境等や機器の種類等の面で具体的な実践は行われていませんが、町や学校でも検討は行っています。必要に応じて活用できるよう努力します）・思春期（反抗期）ですので授業参観など嫌がりますが中学までが地元で学

校へも行きやすいのでコロナで難しいでしょうが授業参観やレクレーション中学生活最後ですので何か関わり合えれば幸いです。（上記したとおりです。状況に応じて努力します）(3-2)

・学校の先生の言うことは絶対に守る（守ろうとする）子なので大丈夫だとは思いますがあまり本音を言わないところがありますので心配な面もあります。(1-1)・コロナ対策大変だと思います。しばらく行事などは

難しいと思いますので無理のない範囲で検討できればと思います。・挨拶運動ありがとうございます。挨拶に一声かけてもらえるようで嬉しいようです。(1-2)

生活アンケート（保護者からの意見等、標記されたままを載せています。赤文字は対策です）                      R2．7月


